
Villa Nagabaaja - Saint-Barth - Anse des Cayes

A partir de 2000.0 $ / nuit - 4 chambre(s) - 4 sdb



Galerie photos / Photo gallery



Votre location / Your rental

Découvrez ce havre de paix luxueux niché à Anse des Cayes, sur la magnifique île de Saint-Barthélemy. Cette villa de luxe
est parfaitement située à seulement quelques minutes de l'aéroport, offrant un accès facile à ses invités. Profitez de la
proximité enviable avec la plage de l'Anse des Cayes pour des moments de détente sous le soleil des Caraïbes à quelques
pas seulement. La villa, idéale pour les familles et les amis, peut accueillir confortablement jusqu'à 12 personnes dans un
cadre paradisiaque.


Découvrez un espace moderne et élégant, agencé sur un seul niveau pour une accessibilité optimale. Les 4 chambres
spacieuses et climatisées, avec leur propre salle de bain, offrent un confort absolu avec des lits queen size ou king size.
Profitez du salon lumineux ouvert sur une cuisine entièrement équipée pour des moments conviviaux. La terrasse extérieure
avec pergola et piscine privée vous invite à la détente, entourée d'un jardin luxuriant offrant intimité et tranquillité. Pour des
divertissements en plein air, un barbecue et une table de ping-pong sont à votre disposition.


À proximité, découvrez une variété d'activités et de commodités, notamment des boutiques, des supermarchés et des
plages pittoresques. Plongez dans l'histoire de l'île en visitant ses musées ou profitez des sports nautiques et des
randonnées offerts par la nature environnante. Les restaurants de qualité à proximité vous offrent une expérience culinaire
diversifiée, tandis que la vie nocturne animée vous assure un séjour équilibré entre détente et festivités.

Discover this luxurious haven of peace nestled in Anse des Cayes, on the beautiful island of Saint-Barthélemy. This upscale
villa is perfectly situated just minutes from the airport, offering easy access to its guests. Enjoy the enviable proximity to
Anse des Cayes Beach for moments of relaxation under the Caribbean sun just steps away. The villa, ideal for families and
friends, comfortably accommodates up to 12 people in a paradisiacal setting.


Experience a modern and elegant space, arranged on a single level for optimal accessibility. The 4 spacious and air-
conditioned bedrooms, each with its own bathroom, offer absolute comfort with queen or king-size beds. Enjoy the bright
living room open to a fully equipped kitchen for convivial moments. The outdoor terrace with pergola and private pool invites
relaxation, surrounded by lush garden offering privacy and tranquility. For outdoor entertainment, a barbecue and ping-pong
table are at your disposal.




Nearby, discover a variety of activities and amenities, including shops, supermarkets, and picturesque beaches. Dive into the
island's history by visiting its museums or enjoy water sports and hikes offered by the surrounding nature. Quality
restaurants nearby offer a diverse culinary experience, while the lively nightlife ensures a balanced stay between relaxation
and festivities.



Caractéristiques / Features

  m2 /  8 voyageur(s) /  4 chambre(s) /  4 sdb

Equipements / Equipment

 Aspirateur  Barbecue  Blender  Bouilloire

 Cafetière à filtre  Chaises longues  Citerne d'eau  Climatisation

 Coffre-fort  Congélateur  Douche extérieure  Détecteur de fumée

 Enceinte de musique  Espace repas en plein
air

 Fer à repasser  Four

 Grille pain  Jardin  Lave Vaisselle  Linge de maison

 Machine expresso  Micro-ondes  Mobilier extérieur  Parking

 Piscine  Serviette plage  Serviettes  Sèche cheveux



 TV  Table à manger  Verres à vin  Vue mer

 Wifi



Localisation



Catherine

+590 590 69 32 42
saint-barth@villaveo.com


